



Tanzabend beim Haager Herbstfest

Beitrag

Unter dem Motto „Tag der bayerischen Tradition“ wird am **Mittwoch, 4. Oktober** beim **Haager Herbstfest** ein „Tanzabend“ **veranstaltet**. Bei den Klängen der Oberlauser Tanzmusi kommen die Tanzfreudigen und auch Zuhörer sicher auf ihre Kosten. Mit Einlagen bereichern die Aktiven und die Goaßlschnalzer des Reichertsheimer Trachtenvereins den Abend. Damit setzt Festwirt Christian Lettl ein eindrucksvolles Zeichen für die boarische Musi und das Brauchtum in unserer Heimat. Reservierungen sind unter www.lettls.de möglich.

Text und Bildmaterial: Augustin Grundner

Anhang: [Plakat Tanzabend Herbstfest Haag](#)



Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Haag
2. Haager Herbstfest
3. Reichertsheim
4. Volkstanz